EL LEON Y LA GATA

El león y la gata habían sido novios desde hace ya un tiempo atrás, al principio todo era risa y juego hasta que se empezaron a distanciar, porque la gata se veía con un zorro a escondidas, en tanto el león trabajaba duro para llevar comida a casa. Un día el león llego a casa y ella estaba allí con el zorro, el león se enojo dijo cosas que no debía y la gata nunca se arrepintió hasta que se dio cuenta que el león la hacía feliz, pero era muy tarde. Moraleja: Valora lo que tienes, porque nunca sabes cuándo lo puedes perder, Aprende a ver lo que tienes y no a observar lo que tiene alguien más.